

LETTER OF AUTHORIZATION

Pont-à-Mousson, February 10 th 2013

**For the attention and the benefit of
OOO "SOYUZ"**

TO WHOM IT MAY CONCERN

We, Saint-Gobain PAM, a company manufacturing ductile iron water and sewer pipes, fittings, valves and couplings & adaptors, hereby names "OOO Soyuz" having its registered office at Ilyinskiy Blind Alley, 9, 143405 Krasnogorsk Moscow Region, and lawfully represented by Mr Dmitry Korol, its managing director as our authorized distributor for purposes of promoting and selling Saint-Gobain PAM flange adaptors (product range "Quick" and "Ultraquick") and couplings (product range "Link" and "Ultralink") on the territory of the Russian Federation. .

The authorization to "OOO Soyuz" set forth in this letter shall remain effective for one (1) year from the date of this letter.

Декларация

Всем заинтересованным лицам

Настоящим письмом, Компания Saint-Gobain PAM, являющаяся производителем водопроводных и канализационных труб из чугуна, фитингов, клапанов, запорной арматуры, фланцевых адаптеров и соединительных муфт, подтверждает, что ООО «Союз», расположенное по адресу 143405, Московская область, г. Красногорск, Ильинский тупик, д. 9. является официальным и авторизованным дистрибьютером Компании Saint-Gobain PAM по продуктам типа:

- фланцевые адаптеры "Quick" и "Ultraquick" (flange adaptors "Quick" and "Ultraquick")
- соединительные муфты "Link" и "Ultralink" (couplings "Link" and "Ultralink")

на всей территории Российской Федерации.

Статус официального дистрибьютора дан ООО «Союз» на 1 (один) год с момента его подписания.

По всем вопросам связанным с распространением и продажей данных продуктов Saint-Gobain PAM просим обращаться к Директору по развитию ООО «Союз» Королю Дмитрию Владимировичу

Marc Zerlauth
Sales Agency Moscow Manager

